

7月の生徒会活動+2年生マナー講座について、紹介します

今日は、生徒会専門委員会でした。6月の振り返りと7月の取組確認がありました。

以下に、7月の取組を紹介します。

☆ 学級委員会 … 授業前後のあいさつ

休み時間とのメリハリをつけ、授業に集中できる雰囲気をつくるため

☆ 学習委員会 … 授業への参加の呼びかけ

授業へ積極的に参加する人を増やし、進んで良い学習環境をつくり、学力向上へつなげるため

☆ 生活委員会 … 呼びかけゼロ week の反省を活かし、常時活動を完璧にしよう

3分前入室の呼びかけを委員が徹底し、3分前入室できるようにする

☆ 保給委員会 … 常時活動を徹底し、学校全体が感染症対策への意識を高めよう

常時活動を徹底することで、感染症対策を行い、より良い学校にするため

☆ 美化委員会 … 教室クリーンウィーク

整理整頓をして、自分たちで過ごしやすい環境をつくるため

☆ 文化委員会 … クラスアピール放送を通じて、自他のクラスの良さを知ろう

自分のクラスの良さを再認識し、他クラスの良さを知ること、自分のクラスに活かしていく



また、今日は2年生マナー講座がありました。これは7月に実施される職場体験学習に向けて行われたものです。今日は、福岡女子商業高校の先生お二人と生徒23名に来校していただきました。印象に残ったのは、あいさつの練習です。小学校から「あいさつの大事さ」はずっと教わってきています。それだけあいさつは社会に出て、重要なものとなるからです。そのために高校生と一緒に気持ちの良いあいさつの仕方を練習しました。中学生は、高校生に教わりながら、丁寧で気持ちのこもったあいさつになるよう練習をしていました。

中学生の皆さんには、今日の練習を職場体験で、お客様相手にいかすことができるようになってほしいと思います。



代表生徒と教頭先生から説明がありました



高校生がお手本をしています



高校生の指導で、練習しました

☆ あいさつのポイント

- 気持ちをこめて丁寧なあいさつ
- 言葉と動作は分ける
- 指の先まで緊張感をもつ
- 長く伸ばしてあいさつを言わない